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第１６期 第１１回定例理事会 
２０２４年１月度組織経営概況

項目 業態
計画 実績 計画比(%) 前年比(%) 計画 実績 計画比(%) 前年比(%)

226,684 227,018 100.1 101.7
加入人数（人） 624 523 83.8 74.8 8,848 9,184 103.8 95.9

13,619,821 13,553,313 99.5 102.3

供給高 宅配 2,543,893 2,698,818 106.0 88.8 25,417,891 25,396,625 99.7 97.3
店舗 700,650 754,548 107.6 108.7 6,639,680 7,091,872 106.8 107.9
夕食ｻﾎﾟｰﾄ 32,870 34,131 103.8 102.7 400,490 415,045 103.6 112.5

（千円） エネルギー - - - - 474,000 429,488 90.6 41.5
くらしのサポート事業 1,235 1,326 107.4 - 12,416 12,659 101.9 -
合計 3,278,648 3,488,825 106.4 90.1 32,998,477 33,345,691 101.0 97.9

△703 104 - 1,065.3 △8,808 △8,123 - -

173,599 237,891 137.0 85.8 824,876 1,239,099 150.2 103.1

１月度 累計

組合員数（人）

出資金（千円）

福祉剰余金（千円）

経常剰余金（千円）  
主な確認事項 
１．２０２４年１月度経営概況について承認しました。 

全体供給高は計画比 106.4％と計画を上回りました。宅配事業の供給高は計画比 106.0%と計画を上回

りました。宅配一人当たり利用高が計画を上回ったことが主な要因です。店舗事業は来店者数、利用

単価とも計画を上回りました。夕食サポート事業は供給計画を上回りましたが 1 日当たり配食数は

3,106食で前月より 126食下回りました。くらしのサポート事業は計画を上回りました。福祉剰余金

は計画を上回りました。なおエネルギー事業は取次事業への移行に伴い、12 月度（11 月検針分）以

降供給高の計上はなくなりました。 

加入人数の計画比は宅配が 91.8%、店舗が 72.7%、全体では 83.8%、組合員数は計画比 100.1%でした。 

２．第Ⅰ期“やくだつ・つながる・ひろがる”計画の振り返りと、第Ⅱ期につなげる中期計画の重点課

題について確認しました。 

３．日本コープ共済連臨時総会議案を承認し、賛成の立場で代議員５名が出席することを確認しました。 

４．第４４回通常総代会開催要領(案)と、総代会運営に係る議長等の選出について確認しました。今後、

エリア協議会等を通して議長や議事運営委員等の選出をすすめます。 

５．２０２４年度全国制度「生協役員賠償責任保険」への加入について確認しました。 

 

■理事会・常勤理事会報告事項 

(1) 移動店舗あったか便２号車を運行するにあたり、長浜市、長浜市社会福祉協議会、地域づくり協

議会、生活協同組合コープしがの４者による住民のお買い物支援に関する協定を締結することを確

認しました。あったか便２号車は、長浜市西黒田町、長浜市神田町、長浜市田根地区を巡回します。 

 

(2) １月１日「令和６年能登半島地震」が発生し、石川県・近隣県に甚大な被害が出ている緊急事態

を受け、当初予定していましたユニセフ募金を中止し、地震災害の義援金・支援金の募金に変更し

ました。「令和６年能登半島地震」の受付については、宅配注文書募金は２月３回注文書まで受け

付け、店舗では２月２９日(木)まで募金箱を設置しています。 

 

(3) １１月に実施しましたユニセフ「リビア洪水募金」へのご協力ありがとうございました。募金額

１,６１５,３８４円は２月５日公益財団法人ユニセフ協会に送金しました。 

 

(4) ２０２４年度総代会議案検討会議の日程について、４月１０日から１３日間にわたり２４会場で

開催することと開催時間は２時間を目安にすることを確認しました。 

 

(5)２０２４年度県内産契約栽培米産地 田植え及び稲刈り体験と生産者交流会、ファーマーチャレン

ジ隊の取り組みについて確認しました。スパイラル４月号で案内します。ぜひご参加ください。 

 

(6)能登半島地震の被災生協(生活協同組合コープいしかわ)に対して組織募金（お見舞い）を行うこ

とを確認しました。 

以 上 



 

 

 

1月度(12月21日～1月20日) 監事の主な監査状況 

 

1月度の監事の主な監査状況について報告します。 

 

＜内部統制委員会に出席しました＞ 

12月26日 継続的に監視する重点リスクとして、安全運転や商品トラブル、労働安全衛生、勤怠管

理、等の状況について報告と対策を把握しました。 

 

＜2024年度方針説明会・2023年度実践事例報告会に参加しました＞ 

1月13日 2024年度方針説明と職員の実践事例報告の状況を把握しました。今後、2024年度予算や次

期中期計画、総代会の各議案の策定など、総代会に向けた取り組みを注視します。 

 

＜監査法人との期中協議を行いました＞ 

1月16日 監査法人と、期中に行った監査の交流を行い、リスクの共有を図りました。  

3月には、監査法人の期末監査に立ち会う予定です。 

 

＜その他に、理事会や常勤理事会等に出席し、理事の職務執行を把握しました。＞ 

 

以上 

 

 

監 事 会 だ よ り １月度（12/21～1/20） 

主な監査状況 


